



AKTUELLES | <u>VEREINSCHRONIK</u> | VEREINSMITGLIEDER ARCHIV TERMINE ZUM BEZIRK - VB







## Chronik der TK Aurach

Als die politischen Gemeinden ihre gesetzlichen Grundrechte (OÖ Gemeindeordnung) erhielten, waren in

Aurach schon aktive Musiker tätig, die eine Musikkapelle bildeten.

Der Zeitpunkt bzw. das Jahr der Gründung konnte nicht genaue eruiert werden, und so wurde zu einem späteren Zeitabschnitt als Gründungsjahr 1862 angenommen, wenn gleich die Musikkapelle Aurach nachweislich schon vorher bestanden hat.

Als erster Musikführer scheint in den Jahren 1889 bis 1893 Oberlehrer LANZ auf, gefolgt von Oberlehrer

KOLLMANN bis 1897. Nach 1900 leitete Josef AMRING eine 15 Mann starke Kapelle. Von 1912 bis zum Ausbruch des 1. Weltkrieges und von 1920 bis 1933 übernahm Johann SCHACHINGER die Kapellmeisterstelle. Inzwischen leiteten je 1 Jahr Leopold PREINSTORFER und Josef ROITHER die Kapelle.

Josef MUHR war vom Jahre 1926 bis 1933 erster Stabführer, von 1933 bis 1938 führte Josef STREICHER die Kapelle, gefolgt von Franz LOY. Während der Kriegsjahre bestand nur eine kleine Gruppe unter der

Leitung des früheren Kapellmeisters Johann SCHACHINGER. In dieser Zeit erfolgte die Umbildung im Sinne des Vereinsgesetzes. Auf Antrag von

Franz LOY als musikalischer Leiter und seines Bruders Josef LOY als organisatorischer Leiter erfolgte am 18.01.1941 die Anerkennung als Verein unterneuen Satzungen.

## Kapellmeister waren dann

bis 1952 Franz LOY ab 1952 Rudolf STREICHER ab 1979 Franz WERNER ab 1988 Prof. Johann GSCHWANDTNER

ab 1995 Johann HILBER ab 1999 Helmut FEHRINGER

ab 2005 Ing. Andreas MAYR ab 2007 Helmut FEHRINGR

seit Oktober 2012 leitet Hr. Songwei LIANG unsere Kapelle

## <u>Obmänner</u>

Von 1965 bis 1978 war Franz LOY Obmann und Stabführer.

Weitere Obmänner waren: ab 1978 Rudolf EDER

ab 1988 Franz WERNER ab 1995 Leopold STEINBICHLER

ab 1997 Christian KREUZER ab 2013 Franz LOY

Der derzeitige Stand der Kapelle beträgt 49 Musiker und 2 Marketenderinnen.